



## Soest

**Verfugung von über 7.000 m<sup>2</sup> Granitpflaster mit ROMPOX® - D2000 in Soest.**

**Jointing of more than 7.000 m<sup>2</sup> of granite paving stones with ROMPOX® - D2000 in Soest.**

**DE** - Durch das ausschreibende Architekturbüro sowie den Bauherrn, die Stadt Soest, sollte auf dem Rathausplatz und den angrenzenden Straßen eine neue, knapp 7.000 m<sup>2</sup> große Pflasterfläche in gebundener Bauweise entstehen. Nach der Verlegung der Pflastersteine in eine entsprechend dimensionierte Tragschicht, aus Dränasphalt und Pflasterbettung, wurden diese auf 2/3 der Steinhöhe mit ROMPOX® - D2000, in der Farbe neutral, verfugt.

**GB** - The town of Soest and the responsible architect's office, commissioned an almost 7.000 m<sup>2</sup>, bonded paved stone surface for the town hall square and adjacent streets. After the paving stones were laid into the correct base course made of drainage asphalt and paved stone bed, it was jointed to 2/3 of the stone height using ROMPOX® - D2000, in the colour neutral.

# OBJEKT

## ROMPOX® - D2000



Der Hansaplatz nach der Verlegung mit ROMPOX® - D2000  
The Hansaplatz after jointing with ROMPOX® - D2000



Der Petrikirchhof nach der Verlegung mit ROMPOX® - D2000  
The Petrikirchhof after jointing with ROMPOX® - D2000



Auch die angrenzenden Gassen wurden saniert  
The adjacent streets were also repaired



Detailansicht der neuen Verlegung  
Detailed view of the new joints



Der Rathausplatz strahlt in neuem Glanz  
The town hall square looks beautiful



Baumscheibe mit ROMPOX® - DEKO  
Tree pit/grate with ROMPOX® - DEKO

**ROMEX® PFM GmbH**  
Von-Bassenheim-Straße 2  
53881 Euskirchen  
Tel.: +49 22 51 / 94 12 20  
Fax: +49 22 51 / 94 12 28  
E-Mail [info@romex-pfm.de](mailto:info@romex-pfm.de)  
Internet [www.romex-pfm.de](http://www.romex-pfm.de)



Made in Germany

**SLG** Betonverband  
Straße, Landschaft,  
Garten e.V.

